

# *Waterpolo: Rafael Contreras reprend l'entraînement en Espagne*

---



La Havane, 2 juin, (RHC).- Après presque deux mois de confinement à cause du nouveau coronavirus, le Cubain Rafael Contreras a repris ce lundi l'entraînement au sein du club Waterpolo Navarre, en Espagne.

Contreras, 22 ans, est un des principaux talents du Waterpolo cubain.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina via internet, le Cubain s'est félicité du renouveau du contrat avec le Navarre en vue de la Ligue Premaat de polo aquatique. La prochaine saison doit prendre le départ au mois de septembre.

Il a mis en exergue sa décision de s'employer à fond car son arrivée tardive à la saison précédente et puis la pandémie ont restreint ses possibilités de se jeter à l'eau.

Médaille d'argent aux Jeux Centraméricains de Barranquilla 2018, Rafael Contreras a salué le respect des amateurs espagnols pour les joueurs cubains.

La Ligue Premaat a mis fin en Espagne à la saison 2019-2020 après 14 journées de matchs à cause de la pandémie et le Waterpolo Navarre s'est retrouvé à la dixième place. Ce club mise sur Contreras et sur

un autre Cubain, Giraldo Carales, pour améliorer ses résultats dans la prochaine saison.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/224450-waterpolo-rafael-contreras-reprend-lentrainement-en-espagne>



**Radio Habana Cuba**